



かしのみ通信

R1-第1号(累計45号)
令和元年5月31日
青森工業高校定時制生徒会

祝・入学



新入生のみなさん入学おめでとうござ
います。入学式が終わり、初めての高校
生活がスタートしました。新生活になり、
約2か月が経とうとしていますが、新し
い学校生活はどうでしょうか。
青森工業高校定時制は小規模校です。
しかし、本人の努力次第で楽しい充実し
た学校生活にできるどころでもあります。
部活動でも、中学まで運動部に所属した
ことのなかった生徒さんが、現在運動部
で大活躍していたりと、今までにないチ
ヤレンジができる高校です。また、学年
を越えた交流ができることから、人間関
係も中学時代までとは大きく変わり、学
ぶことも多いのではないかと思います。
今年も生徒会では「かしのみ通信」を
通して、学校行事の紹介や、皆さんの活
躍を取り上げ、広く青森工業定時制を紹
介していきます。ご協力よろしくお願
いいたします。

<<<新任の先生方を紹介>>> 遅くなってごめんなさい! 担当より

- Q&A ①氏名 ②高校時代の部活動 ③趣味・特技 ④好きな食べ物 ⑤座右の銘 ⑥生徒へ一言



八戸工業高校から
いらっしゃいました!

①佐藤 努 教頭先生

- ② 物理部(無線班)
- ③ 旅行 ④ 警、蕎麦
- ⑤ 「人の振り見て我が振り直せ」
- ⑥ 何事にも一生懸命取り組んでくださ
い。皆さんの成長を楽しみにしていま
す!



三戸高校から
いらっしゃいました!

① 養護教諭 工藤明香先生

- ② ソフトテニス ③ 読書
- ④ 果物 ⑤ 一期一会
- ⑥ 生徒の皆さんが健やかで楽しい学校生活を送
れるよう頑張りますので、どうぞよろしくお
願います。

【兼務講師の先生】

- ① 福田寿子 先生
(4年家庭科を担当)

※今回は、残念ながらお
話を聞くことができま
せんでしたので、第3号
にてご紹介させていた
だきます。

【6月の主な行事予定】

6月7日(金)・・・定通総体壮行式

6月8日(土)、9日(日)・・・定通総体

6月10日(月)・・・6/8の分の代休

6月12日(水)・・・進路適性検査
・ジョブカフェ

6月19日(水)・・・薬物乱用防止教室

「陸上競技部は、一足先に定通総体を終えました。応援に来てくださったり、差し入れをいただいたり、激励や祝福の言葉をたくさんいただき、ありがとうございます！」結果は、「かしのみ通信 第2号」で、写真とともにおしらせします。

